

Madame,  
Monsieur,

En tant que citoyen de votre district et usager du transport collectif, je me permets de vous écrire aujourd'hui concernant la voie réservée pour autobus sur le boulevard Maurice-Duplessis.

La qualité des transports collectifs dans notre arrondissement a fait les manchettes récemment, comme vous en avez sûrement pris connaissance. Nous demandons une amélioration et une augmentation des services de transport collectif offerts dans l'ensemble de l'Est de Montréal. Je dois vous dire que, dans ce contexte, j'ai été très déçu d'apprendre que vous avez voté en faveur d'un relâchement d'un segment de la voie réservée sur le boulevard Maurice-Duplessis.

Toutes les solutions sont à notre portée pour améliorer la desserte dans notre arrondissement et parce que quelques citoyens ne peuvent plus stationner leur voiture sur la rue directement devant leur demeure, vous reculez devant votre décision de nous fournir un meilleur service.

Les enjeux environnementaux et sociaux actuels liés à la mobilité ont des impacts directs sur notre qualité de vie. Il est donc de votre devoir, en tant qu'élu, de mettre le développement des services de transports collectifs au coeur de vos priorités.

Les services de transport en commun dans Rivière-des-Prairies-Pointe-aux-Trembles méritent d'être grandement améliorés au bénéfice des citoyens et la voie réservée sur Maurice-Duplessis constitue un pas dans la bonne direction. Je vous demande donc de renoncer au retranchement d'un segment de la voie réservée instaurée à l'automne dernier.

Cordialement,

Prénom, Nom  
Code postal